

**Brigadas Internacionales de Paz,**  
con la colaboración de la **Fundación Abogacía Española,**  
les invitan al **ENCUENTRO**

## **COLOMBIA ANTE LA CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS RESPONSABILIDADES DEL ESTADO POR LA OPERACIÓN GÉNESIS**

Con la participación del Padre Alberto Franco, Secretario Ejecutivo de la Comisión Intereclesial de Justicia y Paz (CIJP) y Janis Orejuela, integrante de una de las comunidades de Autodeterminación, Vida, Dignidad del Cacarica (CAVIDA) de Colombia.

El objetivo será dar a conocer el emblemático caso del desplazamiento de las comunidades afrodesdendientes de Cacarica y la reciente sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos que declara la responsabilidad del Estado colombiano en el desplazamiento forzado de población durante la Operación Génesis (1.997).

Además se compartirán información y preocupaciones sobre las dificultades y los riesgos que enfrentan las personas que defienden los derechos humanos en Colombia, y de manera más concreta, cuando éstas exigen los derechos a la verdad, la justicia y la reparación integral para víctimas del conflicto armado.



**Fecha: lunes 24 de marzo de 2014**  
**Lugar: Fundación Abogacía Española**  
**(Paseo Recoletos 13, Madrid)**  
**Hora: 10:00**

Organiza



Colabora

